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Jahresbericht 2022 SP Münchenbuchsee 

«Das Leben ist wie ein Zehngangfahrrad. Die 
meisten Menschen haben Gänge, von denen 
sie nie Gebrauch machen.» 

 

Dieser Spruch regt mich zum Nachdenken an. 
Er ist von Charles M. Schulz, dem amerikani-
schen Zeichner, der die «Peanuts» ins Leben 
rief. Ja, mein Leben hat auch viele Gänge. Ich 
habe viele Möglichkeiten im Beruf, der Politik 
und überhaupt in meinem Leben. Das hatten 
Frauen vor zwei Generationen noch nicht. Ob 
ich alle Gänge an meinem Velo wirklich nutze, 
lasse ich offen.  

Unser Parteileben ist auch wie ein Zehngang-
fahrrad. Und mit den vielen engagierten Mit-
gliedern, die sich immer wieder bei Anlässen, 
in der Gemeindepolitik und für ein gutes Mitei-
nander in Buchsi einsetzen, nutzen wir alle 
zehn Gänge, die unser rotes SP-Velo hat – das 
ist keine Frage.  

 

SP-Vorstand: An der Hauptversammlung 
2022 mussten wir Georg Farago aus dem Vor-
stand verabschieden. Wir danken ihm für seine 
Mitarbeit Vorstand und dafür, dass er weiterhin 
im Redaktionsteam des SP aktuells mitwirken 
wird. 

Ariane Sotoudeh aus Diemerswil durften wir 
als Beisitzerin im Vorstand begrüssen. Alle an-
deren Vorstandsmitglieder wurden wiederge-
wählt.  

 

Die SP-Fraktion: Anfangs 2022 startete Chris-
tian Stähli als neues GGR-Mitglied. Von Be-
ginn weg unterstützte er die SP-Fraktion mit 
seinen Ideen und pointierten Reden im GGR.  

Ariane Sotoudeh stellt sich in der GGR-Sitzung 
vom Januar 2023 als neues Mitglied für die 
Kommission für Soziale Fragen (KoSoF) zur 
Wahl. Daniela Humbel gibt dieses Amt auf En-
de 2022 ab.   

 

Mutationen: Anfangs 2022 zählte die SP 
Buchsi 89 Mitglieder. Folgende Mutationen 
wurden im Parteijahr 2022 gemeldet: 

8 Eintritte: Mick Seydoux, Rojda Candan, Karin 
Burger, Maja Fröhlich, Jeannette Röthlisberger, 
Ruedi Grob, Amelia Burri, Rebecca Schaad. 

2 Austritte: Mick Seydoux, der SP Alt-
Gemeinderat Walter Züst ist in April 2022 ver-
storben. 

Per Ende 2022 zählt die SP Buchsi 95 Mitglie-
der.  

Finanzen: Die Rechnung 2022 schliesst vo-

raussichtlich mit einem Plus von CHF 1044.30 

ab, budgetiert war ein Plus von CHF 150.  

 

Das Wichtigste aus dem  
Parteileben 2022 

• Der Vorstand organisierte seine Arbeit an 
5 Sitzungen, Luzia Genhart protokollierte 
diese immer genau und absolut zuverläs-
sig. Herzlichen Dank. 

• Die Hauptversammlung stand unter dem 
Motto Grossrats- und Regierungsrats-
wahlen. Erich Fehr stellte sich als Regie-
rungsratskandidat vor. Patrick Imhof und 
Irene Hügli erzählten als Kandidierende 
für den Grossen Rat von ihrer Motivation.  

• Die Grossratswahlen prägten den Früh-
ling 2022. Wir Kandidierenden erhielten 
viel Unterstützung von zahlreichen SP-



Mitglieder, finanziell und mit einem eige-
nen Wahlausschuss. Dafür danken wir 
herzlich.   

• Aus organisatorischen Gründen fand im 
2022 keine Veranstaltung mit den SP-
Nachbarsektionen statt. Das Vorberei-
tungsteam ist mitten in der Planung für 
ein Treffen im Frühling 2023. Weitere 
Informationen folgen.   

• Ein Highlight im 2022 war für mich unse-
re 1.-Maifeier. Dass Bundesrat Alain Ber-
set zu uns kam, sich sichtlich wohl fühlte, 
so unkompliziert war und sich unters 
«Volk» mischte, war super, fast unglaub-
lich nach dieser langen Wartezeit. Auch 
die vielen Gäste genossen den Abend, 
es gab rundweg positive Rückmeldun-
gen. Ein grosses Dankeschön an alle 
Helferinnen und Helfer, die diesen Abend 
so ermöglicht haben.  

• Es war wie ein Wintertag als anfangs Ap-
ril unsere Velobörse stattfand. Der Kas-
sentisch und die Verpflegung waren im 
dem Velounterstand aufgebaut, damit wir 
uns vor dem Schnee schützen konnten. 
Die Feuerschale, die Crêpes und die 
heissen Getränke sorgten schon fast für 
Gemütlichkeit. Doch der Umsatz mit den 
Velos lag leider bei der Hälfte gegenüber 
den anderen Jahren.  

• Bei sommerlichen Temperaturen fand 
am 13. August der Grillabend im Pfadi-
heim statt. Ich freue mich darüber, dass 
beinahe vier Generationen mit dabei wa-
ren. Ein wunderbares Miteinander.  

• Zum Boule-Turnier Ende August kamen 
viele Leute, auch solche, die einfach 
dasassen und zuschauten. Die Verpfle-
gung kam gut an und die Freude am 
Spiel war gross.   

• Wieder fanden zwei Parteiversammlun-
gen statt. Am 1. September informierten 
wir uns über zwei Abstimmungsvorlagen: 
Manfred Waibel stellte uns die OPR 17+ 
vor. Im zweiten Teil zeigte uns Walter 
Langenegger auf, warum es dringend ein 
Ja braucht zur AHV-Vorlage.  Für die 

Gastfreundschaft im Läbihus danken wir 
Hörbi Frutiger und Beatrice Hostettler 
herzlich.  

• Am 10. November stellte uns Bruno Arn 
sein «Buch für B» vor. Mit seinen Bildern 
und Geschichten von seiner Tochter Stef 
Stauffer (ehemals SP Buchsi Präsidentin) 
gab er uns Einblick in seine Beziehung 
zu Buchsi.  

• Der zweite Bring- und Holtag in der Aula 
Paul Klee war wieder ein Erfolg. Viel De-
ko, Geschirr, Kleider, Langspielplatten 
und vieles mehr wechselte den Besitzer.    

• Mit drei «SP aktuell» Ausgaben zeigten 
wir unsere politischen Ansichten, warben 
für die Grossratswahlen und unsere An-
lässe. Vielen Dank für die zuverlässige 
Arbeit an das Redaktionsteam und an 
Hanni Winkenbach als Verantwortliche 
für das Verträgerteam. 

• Der Jahresschlusshöck fand wieder in 
der Schützenstube statt. Peter Kast ver-
wöhnte uns mit Speis und Trank.  

 

Danke 

Vielen herzlichen Dank an euch alle, die ihr 
diesen Jahresbericht lest und euch in der  
SP Buchsi auf irgendeine Weise engagiert.  

 

Ausblick  

Unser wichtigstes Thema in den nächsten Jah-
ren wird die Umsetzung der Schulraumplanung 
sein. Besonderes Augenmerk soll dabei auf 
möglichst stabilen Finanzen liegen.  

Wir werden also alle 10 Gänge an unserem 
roten SP-Velo brauchen.  

 

Mit solidarischem Gruss 

 

Irene Hügli 

Präsidentin SP Münchenbuchsee       


